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Il Borgo di Porto Corallo - Finden Sie das
beste Touristendorf auf Sardinien imme
r geöffnet

 Mappa

 TEDESCO: WILLKOMMEN IM DORF PORTO CORALLO Wohnanlage Il Borg

o Porto Corallo für Ihre erholsamen Urlaubstage Sie sind dabei, eine paradiesische 
Ecke der Südostküste der Sardischen Insel zu entdecken. Diese Küste ist vollkomm
en unberührt, typisch mediterran und überwiegend felsig mit kleinen Sandstrände
n und klarem blauem Wasser. Direkt am Meer von Villaputzu, in der Ortschaft Port
o Tramatzu, mitten im Grünen, befindet sich die Wohnanlage „Il Borgo di Porto Cor
allo“, ein bezauberndes Gebäude neueren Datums, das aus zwei Komplexen beste
ht: der Wohnanlage, die wiederum in zwei Teile unterteilt ist (dem Dorf und dem H
afen Porto Corallo) und dem zentralen Teil (Imbarcadero Club). Die Wohnanlage Di
e Wohnanlage liegt auf einem Hügel mit Panoramalage und Blick aufs Meer. Diese 
brandneuen Ein-, Zwei-, Drei- und Vierzimmerwohnungen mit Putz im gealterten St
il und sardischem Stein befinden sich nur 350 bis 700 m vom Strand und 300 bis 4
00 m vom zentralen Teil der Wohnanlage entfernt. Besonders viel Aufmerksamkeit 
wurde der Einrichtung gewidmet, bei der Design und Funktionalität perfekt Eleganz
und Komfort verbinden. Sie sind alle mit Klimaanlage und/oder Heizung, Fernsehge
rät und möblierter Veranda ausgestattet. Es gibt auch vier behindertengerechte W
ohneinheiten. Porto Corallo liegt direkt am Meer. Die Wohnanlage bestehen aus Z
wei-, Drei- und Vierzimmerwohnungen, alle mit Veranda und Garten oder Panora
materrasse und Fernsehgerät. Sie sind nur 150 bis 300 m vom Strand und 100 m v
om zentralen Teil der Wohnanlage entfernt. Einige Appartements sind mit Klimaanl
age und Heizung ausgestattet, die bei der Buchung extra zu zahlen sind. Der zentra
le Teil der Wohnanlage Imbarcadero Club ist ein Treffpunkt für alle Kunden der Wo
hnanlage. Dort kann man angenehme Momente der Erholung und Entspannung ve
rbringen, aber auch viel Spaß haben. Im inneren Teil befinden sich: die Rezeption, 
die Risto-Bar-Eisdiele „Le Palme“, das Schwimmbad „L'Oasi“, das Fitnesscenter „Oli
mpia“, der Wellnessbereich „Eden“, der Kosmetiksalon „Venus” und ein Sportklub (
Fünfer-Fußball, Minigolf, Tennis, Boccia, Volleyball, Bogenschießen). Imbarcadero Cl
ub eignet sich aufgrund seiner Größe und Kapazität auch hervorragend für Musika
bende und Unterhaltungsprogramme. Sie können in einem äußerst angenehmen 
Ambiente wählen, ob Sie Ihren Aufenthalt der Erholung, dem Sport, der Entspannu
ng, der Körperpflege, dem Shopping oder warum auch nicht, einem schönen Aben
d mit Sonnenuntergang auf der exklusiven Terrasse unseres Risto-Bars widmen wo
llen. So erreichen Sie die Wohnanlage Il Borgo Porto Corallo Das Dorf Porto Corallo
liegt im Dorf Porto Corallo in der Gemeinde Villaputzu und ist von den wichtigsten 
Häfen und Flughäfen der Insel leicht zu erreichen. Die wichtigsten Entfernungen si
nd: von Cagliari aus (Flughafen, Hafen): 85 km; von Olbia aus (Flughafen, Hafen): 23
0 km; von Golfo Aranci aus (Hafen): 249 km; von Porto Torres aus (Hafen): 269 km; 
von Arbatax aus (Hafen): 75 km; von Alghero aus (Flughafen): 274 km. Standort Por
to Corallo - Villaputzu - Sardinien - Italien Telefon: +39 070997222 / 0709939004 Fax
: +39 0709938078 E-Mail-Adresse: portocorallo@tiscali.it INGLESE: Il Borgo Porto Co
rallo Residence Your relaxing holiday You are about to discover a corner of paradis
e on the southeast coast of the island. Very wild, typically Mediterranean coast is m
ostly rocky with small sandy beaches with clear blue waters. Here on the sea of Vill
aputzu, Porto Tramatzu location, in the countryside, on the beach, rises Residence 
“Il Borgo di Porto Corallo”, a charming newly built property consists of two complex
es: the Residence, in turn divided into two nuclei (Il Borgo and Porto Corallo) and th
e Corpo Centrale (Imbarcadero Club). The Residence Il Borgo It is set on a hill with 
a panoramic view facing the sea,. These brand new residences has bedsit, two-roo
m apartment, three-room apartment and four-room apartment made with aged st
yle plaster and Sardinian stone. The units are located from 350 mt. to 700 mt. far fr

 Descrizione

You are about to discover a corner of paradi
se on the southeast coast of the island. Very 
wild, typically Mediterranean coast is mostly 
rocky with small sandy beaches with clear bl
ue waters. Here on the sea of Villaputzu, Por
to Tramatzu location, in the countryside, on 
the beach, rises Residence “Il Borgo di Porto 
Corallo”, a charming newly built property co
nsists of two complexes: the Residence, in tu
rn divided into two nuclei (Il Borgo and Porto
Corallo) and the Corpo Centrale (Imbarcader
o Club). The Residence Il Borgo It is set on a 
hill with a panoramic view facing the sea,. Th
ese brand new residences has bedsit, two-ro
om apartment, three-room apartment and f
our-room apartment made with aged style pl
aster and Sardinian stone. The units are loca
ted from 350 mt. to 700 mt. far from the bea
ch and 300-400 mt. from the central body. P
articular attention has been dedicated to the
furniture, where design and functionality are
integrated offering elegance and comfort. Th
ey all have air conditioning and heating, TV, f
urnished verandas. There are also four units
accessible for people with disabilities. Il Port
o Corallo is located directly on the sea, the u
nits consist of two-bedroom
apartments,three-room apartment and four-
room apartment, all with veranda and garde
n or panoramic terrace and TV. They are far f
rom the beach between 150 mt. 300 mt., an
d around 100 mt. from the central body. So
me apartments have air conditioning and he
ating, to be paid extra on booking. Il Corpo C
entrale The Imbarcadero Club it looks like as
a meeting point for customers of the reside
nce, where you can spend pleasant moment
s of leisure, relaxation and fun. Inside the Cl
ub you can find: The Reception, the Risto-ice
cream bar “Le Palme”, the Swimming Pool “T
he Oasis”, the Gymnasium “Olympia,” the We
llness Area “Eden”, the beauty center “Venus
” and Sporting Club (soccer, miniature golf, t
ennis, bowls pitch, volleyball, archery). The I
mbarcadero Club, for it’s size and capacity, is
well suited to hosting musical evenings and e
ntertainment shows. You can choose, in a ve
ry pleasant environment, whether to dedicat
e your stay to leisure, sports, relaxation, bod
y care, the shopping distraction or why not, l
eaving you enchanted by twilight and exclusi
vity of an evening on the terrace of our Risto
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om the beach and 300-400 mt. from the central body. Particular attention has bee
n dedicated to the furniture, where design and functionality are integrated offering 
elegance and comfort. They all have air conditioning and heating, TV, furnished vera
ndas. There are also four units accessible for people with disabilities. Il Porto Corall
o is located directly on the sea, the units consist of two-bedroom apartments,three-
room apartment and four-room apartment, all with veranda and garden or panora
mic terrace and TV. They are far from the beach between 150 mt. 300 mt., and aro
und 100 mt. from the central body. Some apartments have air conditioning and he
ating, to be paid extra on booking. Il Corpo Centrale The Imbarcadero Club it looks 
like as a meeting point for customers of the residence, where you can spend pleas
ant moments of leisure, relaxation and fun. Inside the Club you can find: The Rece
ption, the Risto-ice cream bar “Le Palme”, the Swimming Pool “The Oasis”, the Gym
nasium “Olympia,” the Wellness Area “Eden”, the beauty center “Venus” and Sporti
ng Club (soccer, miniature golf, tennis, bowls pitch, volleyball, archery). The Imbarc
adero Club, for it’s size and capacity, is well suited to hosting musical evenings and 
entertainment shows. You can choose, in a very pleasant environment, whether to 
dedicate your stay to leisure, sports, relaxation, body care, the shopping distraction
or why not, leaving you enchanted by twilight and exclusivity of an evening on the t
errace of our Risto-bar. How to reach Il Borgo Porto Corallo Residence Il Borgo di P
orto Corallo is located in the homonymous municipality of Villaputzu, and it’s easily 
reached from principal ports of arrival. Main distances : from Cagliari (airport, harb
our): 85 Km. from Olbia (airport, harbour): 230 Km. from Golfo Aranci (harbour): 24
9 Km. from Porto Torres (harbour): 269 Km. from Arbatax (harbour): 75 Km. from A
lghero (airport): 274 Km. Località Porto Corallo - Villaputzu - Sardegna - Italy Phone: 
+39 070997222 / 0709939004 Fax: +39 0709938078 Email: portocorallo@ti

-bar. Località Porto Corallo - Villaputzu - Sard
egna - Italy Phone: +39 070997222 / 0709939
004 Email: portocorallo@tiscali.it Select date
s and accommodation required To make you
r reservation, please enter the desired dates 
and number of guests on the left then press 
the “Check availability” button. Why should I 
book online? * Best Rate Guaranteed * Book
now, pay later * Direct Reservation With Hot
el, No Booking Fees * Free Cancellation Subj
ect to Rate Policy * Exclusive Offers & Benefit
s Wählen Sie Reisedatum und Unterkunft U
m die Reservierung abzuschliessen, geben Si
e bitte die gewünschten Daten und die Gäst
eanzahl auf der linken Seite an und drücken 
den " Verfügbarkeit überprüfen" ButtonWar
um online buchen? * Bestpreisgarantie * Za
hlen Sie im Hotel, ohne Anzahlung * Direktb
uchung, Keine Buchungsgebühr * Kostenlos
e Stornierung nach den AGB * Exklusive Son
derangebote und Vergünstigungen

 Contatti
Il Borgo di Porto Corallo
Tel. +39 070997222
http://www.ilborgodiportocorallo.c
om

PORTO CORALLO, Villaputzu, 0904
0
Località Porto Corallo - Villaputzu - 
Sardegna - Italy - Phone: +39 0709
97222 - Tel. 0709939004 - Fax: +39 
0709938078 - Email: portocorallo@
tiscali.it


